

**Auszug aus der Niederschrift der 1. Sitzung des
Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt
Meckenheim vom 10.12.2009**

3	Einführung und Verpflichtung der Sachkundigen Bürger	
---	--	--

Die sachkundigen Bürger Ulrich Becker, Paul Pfeiffer, Dieter Seebens sowie Dieter Sossalla wurden als sachkundige Mitglieder in den Ausschuss für Stadtentwicklung gewählt. Der Ausschussvorsitzende führt die neuen Ausschussmitglieder ein und verpflichtet sie feierlich, ihre Aufgaben gesetzmäßig und gewissenhaft wahrzunehmen.

Nach der Vereidigung und der anschließenden Unterzeichnung der Verpflichtungsformel werden die neuen Ausschussmitglieder in den Stadtentwicklungsausschuss aufgenommen.

Meckenheim, den 09.02.2010

Christoph Lobeck
Schriftführer

